

Newsletter



Dirigentes optimistas sobre chances en Copa Pan Am U19

MONTERREY, México, Marzo 19, 2017 – Los entrenadores de los equipos participantes en la Copa Panamericana de Voleibol Masculino Sub 19 compartieron sus impresiones previo al arranque del torneo que se pone en marcha este lunes en el Gimnasio “Nuevo León”.

Luego de la realización del proceso de entrevistas preliminares y la presentación de los dirigentes en la reunión técnica del evento, estas fueron las declaraciones de los dirigentes:

Iván Villarreal (Chile): “Desde que finalizó el sudamericano menor en Lima en octubre del año pasado, sabíamos que teníamos la oportunidad de jugar la Copa Panamericana Sub 19 que otorga un cupo para el mundial en Bahrein, desde ahí empezamos el proceso para ir en busca de esta plaza.”

Felipe Osorio (Colombia): “Nosotros venimos preparándonos, primero para nuestro Sudamericano que fue el año pasado, y este año iniciamos desde enero con miras a participar en esta copa y buscar un cupo para el mundial. Es primera vez que participamos en esta categoría, queremos que el nivel crezca y tenemos que hacerlo desde las categorías inferiores”.

Juan Acuña (Costa Rica): “Yo creo que todos los equipos venimos con la idea de clasificar al mundial. Es sumamente difícil. México tiene un nivel alto, tenemos que pelear con Nicaragua, Jamaica y Dominicana, pero también está Puerto Rico que es un equipo de mucho nivel. Esperamos poder acceder a los cuartos de final y buscar una posibilidad.”

Loren Rodríguez: (República Dominicana):

“Venimos a buscar esa clasificación que tanto espera el país, tanto la federación como los padres de familia que están involucrados con estos chicos, que son el futuro de nuestro país. Esperamos llevar esa clasificación.”

Steve Davis (Jamaica):

“Nuestras expectativas son altas por que buscamos dar nuestro mejor esfuerzo. Nos hemos dado cuenta de que nos mediremos ante equipos con más tiempo de preparación. Nosotros sólo hemos entrenado durante los fines de semana, pero somos guerreros, somos luchadores, somos jamaquinos y vamos a dar lo mejor de nosotros”.

Gabriela Alarcón (México): “Este es el segundo ciclo, cuatro años trabajando en la categoría Sub 19 y con este equipo trabajamos juntos para el Norceca del año pasado y ahora volvimos a repetir con el 85 por ciento de los muchachos y esperamos que nos vaya muy bien en la copa.”

Omar Hernández (Nicaragua):

“Tuvimos algunos percances para prepararnos, pero se preparó el equipo y las perspectivas para nosotros es nuestro primer evento, en el que los muchachos están muy bien ilusionados y pensamos echarle para adelante y dar el mejor espectáculo”.

Edwin Jiménez (Perú): “Sentimos una gran alegría de estar en esta Copa Panamericana y siempre dar lo mejor para poder ganar los partidos, lo cual tenemos que hacer.”

Agradecemos al señor (Luis) Linares en su última gestión por el apoyo al voleibol masculino y a la señorita Diana (Gonzales) a que está ahora a cargo de la federación por el apoyo al darle actividad al voleibol masculino”.

Juan Albarrán (Puerto Rico):

“Las expectativas son buscar ese espacio para el mundial de Bahrein. Hemos entrenado bastante y ahí está nuestro futuro hacia esa clasificación para el mundial. Tenemos una gran emoción de estar aquí y buscar esa clasificación.”